

La Escuela de Mediación, en la jefatura de la Policía Local - Mediterráneo - 20/10/2016



►► En la reunión de ayer entre la UJI, el Ivaspe y el Ayuntamiento se abordaron algunos de los detalles del convenio.

REUNIÓN ENTRE IVASPE, UJI Y AYUNTAMIENTO

La Escuela de Mediación, en la jefatura de la Policía Local

► El edificio tiene dos salas de formación, con capacidad para cerca de 200 agentes

JOSEP CARDÀ
jcarda@epmediterraneo.com
VILA-REAL

El Ayuntamiento de Vila-real aportará la sede física y parte del profesorado de la futura Escuela de Mediación Policial, que se ubicará de forma permanente en la ciudad, bajo el amparo de la Universitat Jaume I, el Instituto Valenciano de Seguridad Pública y Emergencias (Ivaspe) y el propio consistorio vila-realense.

Así se recoge en el borrador del convenio de colaboración que firmarán próximamente las tres instituciones y que ayer se cerró en la reunión celebrada en la UJI, a la que asistieron, entre otros, el director del Ivaspe, José María Ángel; la jefa del servicio de Formación en Seguridad y Emergencias, Ángeles Navarro; el vicerrector de Economía y el vicerrecto-

ra de Estudios de la UJI, Miguel Ángel Moliner e Isabel García; el concejal de Seguridad Ciudadana de Vila-real, Javier Serralvo; el jefe de la Policía Local, José Ramón Nieto; la inspectora responsable de la Unidad de Mediación Policial de este cuerpo, Rosana Gallargo; y la directora de la cátedra de la UJI en esta misma materia, Carmen Lázaro.

En concreto, y según informó el edil Serralvo, la iniciativa, que tendrá un ámbito autonómico, se ubicará en el propio edificio de la Policía Local de Vila-real, aprovechando las dos salas de formación con capacidad para cerca de 200 personas de que dispone el inmueble en cuestión.

«Este es un paso más para la creación de esta escuela, con la que se reconocerá la gran labor que ha desarrollado la ciudad en este ámbito en los últimos años», explicó Serralvo, quien destacó que el convenio «es fruto del trabajo conjunto de los tres entes», que se han esforzado por «generar el prestigio y el ambiente necesarios para que el centro sea pronto una realidad», dijo. ≡

+datos

ESTUDIO JURÍDICO DEL BORRADOR

► Los servicios jurídicos de las tres instituciones que conveniarán la creación en Vila-real de la que será la primera Escuela de Mediación Policial de la Comunitat --UJI, Ivaspe y Ayuntamiento-- son los encargados de estudiar ahora el documento de borrador pactado ayer y en el que se establecen las obligaciones de cada una de las partes, con el objetivo de limar cualquier punto que pudiera generar algún conflicto de carácter competencial.

► Aun así, los tres entes implicados confían en poder poner en marcha la escuela y sus titulaciones y cursos homologados entre finales de este año e inicios del 2017.